



LA CEREMONIA SE REALIZÓ EN EL CENTRO CULTURAL.

Más de cien usuarios de atención primaria de salud se certificaron como líderes

La Municipalidad de San Antonio entregó un diploma a los 121 usuarios de los establecimientos de atención primaria de salud (APS) de la comuna, que participaron en una capacitación para convertirse en líderes de los Cesfam a los que pertenecen. La instancia, impulsada por el programa "Adultos mayores autovalentes", busca potenciar las capaci-

dades físicas, cognitivas y sociales de las personas mayores de 60 años, promoviendo su autonomía y bienestar, en conjunto con los equipos de salud familiar de cada recinto. "Agradecer a todos y todas por este gran logro. Felicitarlos porque 121 personas capacitadas como líderes es un dato significativo. De las 346 comunas que tenemos a lo largo del país, San An-

tonio se posiciona como 'pro salud' a través de su gente. Sabemos que tenemos una esperanza de vida más grande en nuestro país, estamos viviendo en promedio 82 años, pero estamos llegando con una carga de enfermedades importantes. Por tanto, queremos vivir más años, pero queremos vivir mejor", declaró Evelyn Slimming, directora de la subdirección

del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio. El director de Salud de la Municipalidad de San Antonio, José Luis Hernández, dijo que "fue un trabajo muy interesante, con más de 120 personas que quisieron asistir. Lo importante es que ellos se transforman en líderes comunitarios que van a trabajar con adultos mayores que son sus congéneres".